

# SMILE

No. 17  
令和5年9月15日(金)  
文責；



## 学年行事 ありがとうございます

9日(土)に行われた学年行事「陶芸教室」では、大変お世話になりました。子ども達もとても楽しかったようで、「この間作ったお皿がどうなるか楽しみだなあ」「どんな色になるのかな」「待ちきれない」など、休み明けの教室はとてにぎやかでした。

作っている時の集中力と手際によさも素晴らしかったのですが、作り終わった後、進んで質問したり感想を發表したりする子ども達の姿にとて感動しました。

お忙しい中、連絡調整をしてくださった学年委員長の さん、早くからの準備、最後まで片付けをしてくださった さん、 さん、本当にお疲れ様でした。そして、お子さんと参加してくださった保護者の皆様、楽しい時間をありがとうございました。できあがった作品のお渡しにつきましては、後日改めてお知らせいたします。

## めざせ！免許皆伝 その2～かけ算九九師匠への道

3年生の子ども達に出したミッション「かけ算九九師匠になる」ですが、なんと、もう第1号が誕生しました。朝や放課後、休み時間を使って、校長先生や 先生に「お時間ありますか？」と声をかけ、自分からがんばっている子がたくさんいました。かっこいいですね。

かけ算九九師匠認定 さん

## <SMILEなできごと 紹介します>

- 体育の時間、ゴール型ボールゲームとして「ハンドボール」というゲームをしました。ポートボールのルールに近いゲームで、パスでつないで相手コートにボールを当てたら得点というゲームです。どうしたら相手コートに当てられるか、4人グループで攻撃や守備の作戦を立ててゲームに臨んでいました。男子、女子にこだわらず、友達と励まし合う姿、協力して準備する姿があちこちに見られました。何より作戦を話し合う場面では、相手の話をうなずいて聞いたり、分からない所を「もう1回教えて。」「〇〇のときは？」と詳しく聞こうとしていたりする子が多く、3年生の姿としてすごいなあと思いました。2年生までの学びの積み重ねなのだと思います。